

## 姫路西高校

# 先輩たちの合格体験記

### ✿ 東京大学理科Ⅰ類／秋山由洸

僕は高等進学塾では高1の初めから英語、秋から化学を、それぞれ高3の終わりまで受講しました。2科目とも物数に比べてモチベーションがあまりなかったのですが、高進の授業は知的好奇心を刺激されるもので、楽しく取り組みました。先生と生徒の距離が近く気軽に質問できた点も良かったと感じています。鳥潟先生の化学は分かりやすく、公立高校では理科の学習が遅れがちですが、高進で先に学習することで受験がとても楽になったと感じています。高3での演習もおもしろい問題が多くかったです。英語は1年毎に違う先生でしたが、高1高2の間に京大レベルの構造把握を固めておいたおかげで、東大英語の大量な文章も速く処理することができました。英語は高進に頼りっぱなしでしたが特に問題ありませんでした。

### ✿ 京都大学医学部人間健康科学科／中村優希

私は高校2年生の3学期から高等進学塾でお世話になりました。私は理系科目が苦手で、特に数学と物理は進度の速い学校の授業についていくことが出来ず、悲惨な成績を取り続けていました。高進では分からぬところを基礎から丁寧に教えて頂き、少しずつ理解を深めていくことが出来ました。また共通テスト型の模試で中々点数が安定しなかった古文漢文は、高3の2学期から上野先生の授業を取つてから次第に安定してくるようになりました。私は、特色選抜という入試で京都大学に合格したため二次試験は受けているのでアドバイスできることは何もありませんが、京都大学にどうしても合格したいという方は一度特色選抜について調べてみるといいと思います。最後になりましたが、たくさん声をかけ励ましてくださった先生方、事務の方、本当にありがとうございました。

### ✿ 京都大学教育学部／大前翼

僕は高校1年生の春から3年間、化学と英語を受講してきました。鳥潟先生の化学は選択クラスということもあり、発展的な内容を取り扱っていたため、時には難しい感じもありましたが、わかりやすい解説やテキストのおかげで少しずつ着実に理解を深めることができました。伊東先生の英語は非常に論理的で、中学生までの自分の英語に対する考え方を根本的に変えるものでした。そして、直前期には英作文を何枚も添削してもらい、質問や対話も交えて最後の最後まで実力を伸ばすことができました。また、僕は進路がなかなか定まらず悩むことが多かったのですが、そのたびに先生は親身に相談にのってくださいました。こうして京大に現役合格できたのは、そのような支えがあったからだと思います。最後に、先生方、受付の方々、3年間本当にありがとうございました。

### ✿ 大阪大学文学部／安東建

僕は高1の冬から高進のお世話になりました。高1・高2では、早く進む高校の授業に翻弄されていた数学と、苦手意識のあった英語を受講しました。授業はいつも面白く自然と覚えることができたので、成績が安定するようになりました。そのおかげで余裕をもって高校生活を楽しめたと思います。高3では、二次で必要な伊東先生の国公立医進・京大英語Sと上野先生の国公立古文漢文を受講しました。どちらもどんどん実力が伸びていると感じられるような本当に力になる授業でした。また、答案を丁寧に添削していただき、受かる答案に大きく近づきました。他にも試験前の過ごし方や卒業生の話等、様々なところで役に立つことも多く教えていただきました。僕が大学受験に挑むうえで高進は不可欠だったと思います。皆さんが高い合格を勝ち取れるように陰ながら応援しています。最後になりましたが、高進の先生方、事務の方、本当にありがとうございました。

### ✿ 大阪大学外国語学部／後藤大輝

僕は高3の春に高進に入塾して田野城先生の世界史、中井先生の日本史、北野先生の国公立現代文、伊東先生の国公立医進・京大英語Sを受講しました。田野城先生と中井先生の歴史の授業はとても分かりやすく、頂いたテキスト類は簡潔にまとまっていて最高でした。北野先生の授業では評論、小説の論展開や問題の解法を教えていただき、人々僕は現代文が苦手でしたが北野先生のおかげで得意になりました。伊東先生の授業は非常に分かりやすくて英語力がみるみる向上しました。伊東先生は僕のために個別に英作文を添削して下さったり、何度も面談していただき勉強面でのアドバイス、精神的なサポートをして下さいました。また、何度も質問に行っても、伊東先生は優しく丁寧に教えて下さいました。僕が現役合格できたのは、僕を支えて下さった4人の先生方、受付の方々のおかげです。1年間本当にありがとうございました。

### ✿ 大阪大学理学部／村上裕亮

僕は高校1年生の時は塾に通わなくとも勉強についていけるから大丈夫だと考えていました。しかし、学年が上がるにつれて理解が追いつかなくなってしまった教科がでてきたので高校3年生の時に数Ⅲと物理、国語の夏期オプション講座を受講しました。比較的少人数の授業で丁寧に教えていただきました。10月からは物理の演習授業を受講し、自分が考えもしなかった様々な解法を先生から学びました。また僕は特に国語が苦手でセンター模試でなかなか点が取れませんでしたが、夏期オプション講座と冬期オプション講座でセンターならではの解き方を教えていただき、問題演習を重ねたおかげで本番では満足のいく点を取ることができました。試験前日や当日の過ごし方、そして大学生活やその先の人生で役立つ話などいろいろなことを教えてくださいました。先生方、そしていつもやさしく接してくださった事務の方々、本当にありがとうございました。